
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 64 DEL 28/04/2021

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,30 13,45
LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12.30 13,45
CATALFAMO Giorgio Componente 12,30 13,40
GRASSO Tindaro Componente 12,30 13,45
LA MALFA Stefano Componente assente assente

LEPRO Antonina Componente 12,45 13,45
PINO Angelita Componente 12,55 13,45
SIDOTI Gabriele Componente 12,30 13,45

L'anno duemilaventuno, il giorno 28 del mese di aprile, alle ore 12.15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la Prima

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di ConsultaOzione, con i seguenti punti

all'ordine del giorno;

1) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di eventuale

Regolamento Comunale del Verde Privato;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione;

3) Progetto di fattibilità tecnica ed economica perla costruzione di un complesso

perla macellazione^ le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine.

Proposta di delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per

l'adozione della variante urbanistico da parte del Consiglio Comunale ai sensi dei

commi 2,3 e 4 dell'art 19 del D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

4) Sorteggio e nomina dei componenti del collegio dei revisori contabile del

comune di Barcellona PC. per il triennio 2021/2024;

5) Approvazione del regolamento per il trattamento dei dati personali effettuato

tramite dispositivi di acquisizione immagini;
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6) Segnalazioni provenienti dalla cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamenti;

7) Varie ed eventuali;

Alle ore 12,15 non è comparso nessuno.

Alle ore 12,30 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo, Catalfamo, Sidoti, La

Rosa e Grasso ed il Presidente dichiara aperta la seduta.

Preliminarmente si dà atto che è stato inserito al punto 5) dell'Odo il punto

"Approvazione del regolamento per il trattamento dei dati personali effettuato

tramite dispositivi di acquisizione immagini" e lo si pone in esame per una

preventiva valutazione, iniziando la lettura del testo del regolamento

proposto.

Alle ore 12.45 si aggiunge ai lavori il cons. Lepro e, successivamente alle ore

12,55, il cons. Pino Angelita.

Considerato che la richiesta di rendiconto sulla manutenzione della pubblica

illuminazione deiril/03/2021 non ha ad oggi avuto riscontro da parte
dell ufficio competente cui era indirizzata, il Presidente convoca il dirigente

per rendere chiarimenti sul mancato riscontro.

Alle ore 13,25 interviene così in aula l'Ing. Carmelo Perdichizzi, il quale

riferisce che al momento l'ufficio è ancora lontano dall'essere a regime per

quanto riguarda la manutenzione e che quindi non è in grado di dire quando

potrà riprendere in pieno l'attività manutentiva, la quale al momento è

bloccata per mancanza di fondi; per tale ragione non è in grado di fornire un

elenco di interventi programmati o realizzati.

il Presidente, preso atto della dichiarazione del dirigente, alle ore 13,35, lo

congeda e prosegue nella trattazione dei punti all'OdG.

Nelle more si rileva che è stata appena comunicata la proposta di delibera

avente ad oggetto "Approvazione progetti per la partecipazione all'avviso

pubblico di invito finanziato con risorse dell'asse 10 del programma di azione e

coesione della Sicilia Modifica ed integrazione deliberazione CC m 32 del

30 luglio 2019", la quale verrà inserita nel prossimo OdG.

Alle ore 13,40 il cons. Catalfamo lascia i lavori di commissione.

Alle ore '^̂ A5 la seduta viene dichiarata chiusa.

l/^r^ario / \ente
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